

liens étroits de confiante affection qui nous unissent dans l'amour de notre commun Père ; à nos Très chères Sœurs du Second Ordre, dont la pensée et la prière se sont si efficacement associées aux efforts de leurs Frères aînés ; à tous nos amis connus et inconnus ; à tous nos bienfaiteurs.

Daigne Dieu, le Père tout-puissant et l'Auteur de tout bien, par l'intercession de l'Immaculée Patronne de l'Ordre et du Séraphique Patriarche, accorder à tous le centuple temporel et l'éternelle récompense promis par son divin Fils notre Sauveur à ceux qui font du bien aux moindres des siens : *minoribus istis*.



## Les Anniversaires



**I**ls ont fui comme fuient tous les jours, ces jours de remembrance et d'allégresse ; ils ont été couronnés de cet éclat extérieur que les mondains appellent le succès et qui ne serait rien pour l'âme chrétienne si elle n'y pouvait voir une bénédiction de Dieu, comme une approbation céleste et comme un signe que la grâce intérieure sans laquelle nous travaillons en vain n'a pas manqué à nos efforts. Ils ont fui, mais nous pouvons espérer que d'eux tout n'est pas mort ; durant leurs heures bénies d'en-Haut bien des semences envolées et portées par le souffle de l'Esprit sont tombées en bonne terre, où gardées des épines étouffantes, de la zizanie corruptrice, des convoitises ravisseuses, elles germeront et produiront en leur temps le bon grain à pleine mesure.

Ouverts le 24 juin par la part que prit la Famille franciscaine à la célébration nationale du Troisième Centenaire de la Première Messe à Montréal, nos Jubilés Franciscains se sont clos suivant le programme tracé, par la bénédiction du nou-

veau  
rest  
la J  
men  
N  
Sœu  
bon  
qu'a  
ferv  
de F  
l'ap  
plus  
d'un  
vêqu  
tique  
terni  
du F  
dégé  
teurs  
et gl



meurs  
Pou